



Bandinfo:

Im Herbst 2020 legten Janes Heuberger (Schlagzeug) und Andi Dilger (Gitarre & Gesang) den Grundstein für SexPunktNull und trafen sich regelmäßig im Proberaum in Neuried. Schnell entstanden die ersten Ideen und Texte und es wurde klar, daß es ein Trio werden sollte. Mit Jürgen Hering (Bass & Gesang) fanden die zwei Anfang 2021 die perfekte Ergänzung und in kurzer Zeit wuchs das Repertoire aus Eigenkompositionen auf 8 Songs an. Der Bandname entstand aus einer Bierlaune und der Theorie das man „Industrie 4.0“ ja auch für Musik ausdrücken könnte... und schon landete man bei SexPunktNull ein Ausdruck für die gesunde Mischung aus Selbstironie und Professionalität für die das Trio steht. Der Stil der Band bewegt sich irgendwo zwischen Rock, Punk und Metal, jedoch sind die drei für alle Einflüsse und Ideen offen, der Spaß und die Kreativität stehen klar im Mittelpunkt der wöchentlichen Treffen. Garniert wird das musikalische Treiben um harte Gitarren Riffs, krachenden Beats und wummernde Bass-Lines mit deutschen Texten und mehrstimmigem Gesang. Die Inhalte der Songs sind so vielschichtig wie das musikalische Treiben der drei - sowohl politische Themen, Gesellschaftskritik als auch einfach spassige Nummern wie „Urlaub“ oder „Du bist nicht mehr dabei“ befinden sich im Repertoire. Live wissen die Jungs von SexPunktNull mit ihrem treibenden Sound und einer explosiven Performance zu überzeugen - die Live Erfahrung welche die drei aus anderen Projekten gesammelt haben merkt man ihrer Bühnenpräsenz an. Bei ihren krachenden Shows muss es (O-Ton von Gitarrist und Sänger Andi) „nach vorne gehen“, der Spass der Musiker überträgt sich auf das Publikum mit und nimmt es mit auf eine musikalische Reise.

Im Mai 2021 entschlossen sie kurzerhand einen Song für den Hofa Contest aufnehmen und spielten im Proberaum „Verschwendet“ ein. Im Lied geht es um Natur, die kleinen Dinge, die oft nicht mehr wahrgenommen werden und um das gute Gefühl draussen im Freien zu sein. Recording und Mix übernahmen die Jungs selbst, das Mastering übernahm Frank Wendle.

Kurz darauf ging das erste Lyric-Video zu „Verschwendet“ im eigenen YouTube Kanal online:

[SexPunktNull - YouTube Kanal](#)

(<https://www.youtube.com/channel/UCdbTt4iJK0flwTghkJIBaZg>)

Weitere Songs wurden aufgenommen und neue Songs entstanden im Proberaum, die Jungs sind bereit ihr Programm Live zu präsentieren, werden aber durch Corona ausgebremst. Man konzentriert sich auf das erstellen eines Banners, Aufklebern und Visitenkarten, die Domain www.sexpunktnull.de wird registriert und man lässt vor allem der Kreativität freien Raum für neue Song Ideen.

Am 12.05.2022 wird ein weiteres Lyric-Video zu „Lotterie des Lebens“ veröffentlicht , die Arbeiten am ersten live Action Video sind im vollem Gange.

Das Video zu „Gib dich nicht auf“ erscheint am 28.06.2022 passender weise um 6.0Uhr auf YouTube und gibt Einblicke in die Live Show und den Proberaum der Band.

Seitdem ist einiges passiert, 3 Live Videos sind bei den Konzerten entstanden und natürlich im YouTube Kanal veröffentlicht worden - hier wird deutlich wie gut die Jungs zusammen harmonieren und Live ein echter Geheimtipp sind!

Behaltet also den YouTube Kanal sowie die Facebook und Instagram Accounts im Blick um nichts zu verpassen.

Kontakt: 0173 9760852 (Andi)

6.punkt.null@gmail.com
facebook.com/sexpunktnull
www.sexpunktnull.de